

羽合小学校 県陸上大会で大活躍！！



昨日10月17日(木)に布勢陸上競技場で、第43回鳥取県小学校運動記録会(陸上)いわゆる県陸上大会が開催されました。羽合小学校からは、中部の予選を勝ち抜いた25名の選手が中部の代表として出場しました。結果は、5、6年の女子600m、5年女子1000mで優勝、最終種目の6年A男子4×100mリレーで逆転の優勝など、10人の入賞者と2つのリレーで賞状を獲得することができました。短距離、長距離のトラックの選手も、高跳び、幅跳び、ボール投げのフィールドの選手も自分の全力を出し切り、自己新記録が多く出たのもうれしいことでした。優勝した種目は、すべて楽に勝てたものではありません。最後の最後までライバルと競り合いながら、ゴール間際で相手より半歩足を前に出したり、胸を前に倒しながらゴールをしたり、逆転で勝利を勝ち取ったものでした。選手の強い気持ちを感じた瞬間でした。

大会に向けて多くの職員が練習に関わり、子どもたちもその練習によくついてきました。ハードな練習もあったと思いますが、練習を積み上げることで成果もついてくると実感した子どもも多かったと思います。

選手の皆さん、本当によく頑張りました。みんなでこの活躍を喜びたいと思います。

学習発表会が近づいてきました

学習発表会を1週間後に控え、学校の中にはきれいな歌声や力強い合奏の音色が流れてきます。「歌声で 令和の花を 咲かせよう」、全校で決めた今年の学習発表会のテーマです。各学年とも気持ちを込め令和の花が咲くよう全力で向かいます。子どもたちの頑張る姿をぜひとも多くの皆様に見ていただきたいと思います。